

## **Mülheimer Künstler/innen stellen in der Bürgeragentur aus!**



Schon als Kind habe ich mit Buntstiften und Farbkasten gerne gemalt.

Anfang der Achtziger Jahre waren meine Hobbies das Töpfern und die Bauernmalerei.

Urlaubsreisen nach Italien, insbesondere die Toscana, haben mich angeregt, diese bezaubernde Landschaft zu malen.

So kam ich 2007 zur Acrylmalerei, die ich mir autodidaktisch durch die Lektüre von Büchern, Fachzeitschriften und mithilfe von DVD-Kursen aneignete.

Die Arbeit an der Leinwand bedeutet für mich Entspannung, Erfüllung und das Ausdrücken von Stimmungen.

Den Besuchern der Ausstellung wünsche ich beim Betrachten der Bilder viel Freude!

Karin Jeppel